

Ohé les jeunes, des rendez-vous pour vous !

Les jeunes ne pratiquent plus ! Les jeunes boudent l'Eglise ! Faux ! Mais ils souhaitent des rendez-vous différents, des célébrations adaptées, de la musique plus moderne, etc. Présentation de nombreux rendez-vous qui leur sont proposés cette année.

PAR CLAUDE JENNY

Le grand rendez-vous des JMJ à Lisbonne

L'événement de l'année, ce sont évidemment les JMJ 2023 (Journées mondiales de la jeunesse) qui se dérouleront du mardi 1^{er} août au dimanche 6 août à Lisbonne. Ce rassemblement sera honoré de la venue du Pape qui sera présent du jeudi au dimanche et célébrera notamment la messe de clôture. Les JMJ sont une occasion rare de rencontrer des jeunes chrétiens du monde entier. Après Cravovie en 2016 et Panama en 2019, ils seront nombreux les francophones à se rendre en terre portugaise. Les JMJ s'adressent aux catholiques de 16 à 30 ans. Il est encore temps de s'inscrire ! Pour le canton de Fribourg, renseignements sur www.jmj.ch ou sur www.cath.ch/région-dicésaine/pastorale-des-jeunes ou encore auprès de paul.salles@cath-fr.ch



Le festival Crossfire à Belfaux

Au niveau cantonal, un grand rendez-vous de l'année est le festival Crossfire dont la troisième édition aura à nouveau lieu à Belfaux, le samedi 17 juin dès 14h30.

Informations sur www.crossfire-festival.ch

A signaler que des messes Crossfire ont lieu régulièrement dans la région notamment le samedi 18 mars à 17h30 à Payerne et le dimanche 7 mai à 10h à Marly.

A signaler aussi :

Journée régionale de la jeunesse

La journée régionale des jeunes de la Broye aura lieu le samedi 3 juin à Notre-Dame de Tours.

De nombreux pèlerinages jeunesse

Les jeunes ont aussi la possibilité de participer à des pèlerinages organisés à leur intention, notamment un pèlerinage à Rome du 17 au 21 avril, un autre à pied à la découverte des chapelles, à Lourdes, etc.

Toutes informations utiles sur www.Formulesjeunes.ch ou, au niveau régional, auprès de lazare.predakaj@cath-fr.ch ou auprès des aumôneries des CO et du gymnase de la Broye.

Le festival Opensky à Fully

L'Opensky est sans doute le plus important festival destiné aux jeunes catholiques en Suisse romande. Il attire un bon millier de participants à Fully pour une journée riche d'un programme chaque fois alléchant ! Cette année, le rendez-vous est pris pour le samedi 18 mars. Ces jeunes vont conjuguer foi et festivités, avec une place importante consacrée à la musique mais aussi des témoignages, des jeux et une célébration conduite par deux évêques, Mgr Jean-Marie Lovey et Mgr Alain de Raemy.

Programme détaillé sur cette affiche.

